

Les petites nouvelles et annonces !

• Que s'est-il passé dans notre paroisse ?

Décès : Nous recommandons à vos prières Albert Doyen, décédé le 1^{er} février. Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille.

• Que va-t-il se passer dans notre paroisse durant les prochains mois ?

Les Offices : les **samedis à 18h** à Herbais.
les **dimanches à 11h** à Piétrain.

Les messes de semaine (sauf exceptions) : lu 8h30, ma 18h, je 8h30 et ve 9h30 à la chapelle st Joseph de la cure.

Offices particuliers :

Semaine sainte :

- **5 avril : dimanche des Rameaux**, messe à 11h à Piétrain
- **8 avril : messe chrismale à Nivelles à 18h.**
- **9 avril : Jeudi-Saint, dernière Cène à 19h.**
- **10 avril : Vendredi-Saint, chemin de croix à 19h.**
- **11 avril : veillée pascale à 18h à Herbais**
- **12 avril : Résurrection de notre Seigneur**, messe à 11h à Piétrain

Messes des familles : les 1^{er} mars, 5 avril et 3 mai à 11h.

Adoration du Saint-Sacrement : les **samedis de 20h15 à 21h30.**

Prière à la Miséricorde Divine : les **mardis 17 mars et 21 avril à 17h30**, suivie de la **messe à 18h** à l'église

Chapelet à l'église : les **jeudis 5 mars et 2 avril à 21h.**

Communions à domicile : les **vendredi 6 mars et 3 avril à partir de 10h.**

Activités au sein de l'Unité Pastorale de Jodoigne :

- **Chaque jeudi du Carême** : **prière, jeûne et partage** de **20h à 20h30** à la chapelle st Médard.

- **17 mars à 20h** à la salle st Lambert : **ciné UP** : documentaire sur le suaire de Turin, suivi d'un temps de partage en petits groupes.

- **22 mars : marche de Carême** : témoignages, prière et ressourcement dans la nature au rythme de nos pas. Départ de **Sart Risbart à 9h30**, arrivée pour l'Eucharistie à 16h à ND de la Visitation à **Mélin**. (programme aussi pour les non-marcheurs) ; renseignements : info@upjodoigne.be

- **3 avril : veillée de Réconciliation** à 20h à St Médard suivie d'une nuit d'adoration à la chapelle st Médard

- **10 avril : chemin de Croix** dans Jodoigne : départ à 18h devant la maison de repos « Clair Séjour », suivi de l'office du vendredi-saint à 19h30 à St Lambert.



Catéchèse : pour tous les groupes :

le **1^{er} mars**, le **5 avril** et le **3 mai** à 9h30 à la cure.



Paroisse catholique de Piétrain

Debout, suis-moi !

Journal paroissial n°176 – mars-avril 2020

Mes très chers paroissiens,

Le 26 février, nous sommes entrés dans un temps liturgique fort : le **Carême**. Le Christ à travers l'Eglise nous invite à un moment de **conversion intérieure** enrichi par la pratique de la **prière**, du **jeûne** et du **partage**. Au cours des siècles, de nombreuses personnes se sont sanctifiées en pratiquant ces trois conseils. Pourquoi pas nous ?

Durant ce mois de mars, trois dates retiennent notre attention : le 19 mars, fête de la solennité de Saint-Joseph patron de la famille. Le 25 mars, fête de la solennité de l'Annonciation, événement important car nous célébrons le "oui" de Marie à accepter que Jésus prenne chair en elle pour devenir l'un de nous. Enfin, le 22 mars, l'unité pastorale invite toutes les familles (enfants du cathé et parents) à marcher ensemble vers Pâques (voir info en page 4)

Le mois d'avril est le moment "fort et lumineux" de notre année liturgique. En effet, nous commençons ce mois avec le dimanche des Rameaux : entrée solennelle de Jésus comme un Roi à Jérusalem qui sera ensuite tué par les siens. Ensuite, nous sommes invités à la messe Chrismale à la collégiale de Nivelles où prêtres du diocèse, enfants du caté (surtout les futurs confirmands) et fidèles, seront rassemblés autour de nos évêques. Les saintes huiles y seront alors bénies. Le Jeudi-Saint, Jésus a institué l'Eucharistie. Avant ce moment, Jésus a lavé les pieds de ses apôtres. Il nous a montré par là que pour communier à son corps, Il souhaite d'abord nous purifier et nous guérir de nos maux. Le Vendredi-Saint : en commémorant la mort de Jésus, nous ne célébrons pas de messe. Nos célébrations sont essentiellement centrées sur l'écoute de la Passion, l'Adoration de la Croix et la communion. La veillée pascale est le sommet de toutes nos célébrations liturgiques, parce que l'Alléluia chanté commémore déjà la résurrection de Jésus célébré au matin de Pâques.

Enfin, le dimanche après Pâques, Jésus a incité par la voix de soeur Faustine à créer le dimanche de la Miséricorde, car c'est cet Amour de pardon que Jésus veut essentiellement nous partager.

Belles fêtes de Pâques et à très bientôt.

Père André

A toi le Règne, la Puissance et la Gloire.

Cette phrase, prononcée après le « Notre Père », fait allusion aux tentations de Jésus dans le désert. L'évolution du langage en a cependant détourné le sens.

Règne (*latin Regio*) signifie « Région régie par un même régisseur ». Son symbole est la Couronne (= Pouvoir politique) et son agent est la Loi. En effet, les lois civiles sont amORAles puisqu'établies dans l'intérêt du groupe social dominant. Le Règne de Dieu appelle à une Justice (application de la Loi) conforme à la Charité. *Que ton Règne vienne.*

Puissance (*latin Potentia ; grec dynamis*) signifie « capacité à modifier l'ordre naturel ». Son symbole est la Corne ou l'Épée (= Force) et son agent est la Richesse. Comment transformer des pierres en pains? En vendant les unes pour acheter les autres ! La Richesse est source d'abus lorsque l'intérêt particulier prime l'intérêt collectif. La Puissance de Dieu appelle à « *faire avec le mauvais argent de bonnes choses* ». *Que ta Volonté soit faite.*

Gloire (*latin Gloria*) signifie « visibilité ». Son symbole est la Couronne d'olivier (greco-romain) ou la Palme (sémitique) et son agent est l'Admiration. Sauter d'une tour et atterrir sans dommages n'a de sens que pour l'épate. Avoir le désir de faire des exploits par vanité n'est que de l'orgueil. L'argent consacré aux amusements dépasse celui consacré aux Secours ! La Gloire de Dieu appelle à le reconnaître comme Créateur et Miséricordieux. *Que ton Nom soit sanctifié.*

Se vouloir obéi, riche et admiré est le désir de chacun ; l'être mène à l'égoïsme, ne pas l'être aux frustrations. En prendre conscience est ce que la liturgie nous propose.



Une histoire pour réfléchir ...

Le papy champion.

« Ceci dit » par Jean-Louis TASIAUX

Vers l'Avenir du jeudi 13 février 2020

Sa casquette vissée sur la tête, son col bien refermé, ses mains gantées agrippent solidement les poignées de son engin.

D'un pas mesuré mais décidé, il enchaîne les tours de circuit avec régularité et méthode. Cela fait quelques mois qu'on le voit s'entraîner quotidiennement devant notre rédaction.

Deux fois par jour, cet octogénaire fait le tour de l'immeuble en poussant son déambulateur. Au début, on plaisantait entre collègues en voyant passer ce vieux qui agrippait péniblement sa tribune. Certains d'entre nous, taquins, disaient même en le voyant : « Attention, voilà Schumi »

Mais aujourd'hui, son pas est devenu plus sûr. Au fil des jours, à force de persévérance, son allure, sans être rapide, est plus fluide, plus naturelle. Quel que soit le temps, notre papy champion est fidèle au rendez-vous accomplissant sa compétition personnelle.

Aujourd'hui, notre regard sur ce « sportif » du quotidien a changé. C'est avec une certaine admiration qu'on le voit s'astreindre régulièrement à sa discipline. Ce vieux nous donne **une leçon de vie**. A savoir que même si on se sent diminué et fatigué, **la volonté surpasse tout**. A force d'efforts réguliers, on ne peut aller que vers un mieux. Et c'est valable dans le sport comme dans la vie en général, qu'on soit jeune ou vieux.